

## Nouveau numéro de téléphone visant l'assistance médicale en cas d'urgence à Cuba

L'information qui suit touche les participants de régime qui se rendent à Cuba. Dès maintenant, si vous subissez une urgence médicale pendant que vous êtes à Cuba, composez le numéro de téléphone fourni dans la présente communication pour demander de l'aide.

### Nouveau numéro à composer pour obtenir de l'aide

Évitez de composer le numéro d'urgence qui figure au verso de vos cartes de l'Assistance médicale globale (AMG) si vous avez besoin d'une assistance médicale à Cuba. Veuillez plutôt composer le **1 204 946-2946**. Présentez ensuite une demande de règlement quant aux frais d'interurbain engagés.

Nous vous recommandons d'écrire ce numéro sur votre carte de l'AMG : cette information sera ainsi à votre portée. Ce nouveau numéro s'applique uniquement pour les appels faits de Cuba. Aucun changement n'est apporté aux numéros qui se trouvent sur votre carte de l'AMG pour les appels faits à partir d'autres endroits.